

Stiftung St. Johannes der Täufer im Jahre 2010 weiter auf Erfolgskurs

Beim Stiftungskapital kommt die 250.000 Euro Schwelle in Sichtweite.

Die große Freude bei Stiftern und Kuratorium ist verständlich, konnte doch das Stiftungskapital im vergangenen Jahr um weitere 22.600 Euro (= +10% zum VJ.) auf 246.000 Euro verstärkt werden. Der Jahresüberschuss, es ist diejenige Größe, die zur Erfüllung des Stiftungszweckes eingesetzt werden kann, belief sich auf 7.400 Euro. Gefördert wurden der Aufbau eines Bildarchivs (Startphase) und der „Sternenhimmel“ anlässlich der Nacht der offenen Kirchen.

Für unser Stiftungsprojekt 2009/2010 „Der Kindergarten St. Johannes“ wurden 6.000 Euro und für Jugendprojekte unserer Jugendreferentin 1.000 Euro bereitgestellt. Die vorgenannten Zahlen zeigen, dass die von 302 Stiftern getragene Stiftung zunehmend an Bedeutung gewinnt.

„Wenn Sie uns helfen, können wir anderen helfen.“ In diesem Sinne ist die Unterstützung der Gemeinde beim weiteren Aufbau des Stiftungskapitals durch Zustiftungen

hoch willkommen. Die Markenzeichen der Stiftung sind, erfolgreich, kompetent, unabhängig und transparent. Kommen auch Sie an unsere Seite!



*Michael Stephan
(Foto SteP Fotodesign)*